

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711221 - DELLA SAFITRI PURBA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	sebelum periksa gait sebaiknya pasien diminta buka baju, inspeksi dari depan, samping dan belakang . px vaskuler belum lengkap.
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	IC= sudah menjelaskan tujuan, cara, dan risiko pemeriksaan ; cuci tangan= sudah cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan ; trofi otot= pemeriksaan sudah lengkap dan benar. hanya saja tidak melakukan pengukuran. waktu habis ; tonus otot= hanya melakukan gerakan pasif saja, arm dropping tidak dilakukan ; kekuatan otot= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan benar ; komunikasi= sisi positifnya menggunakan bahasa yg mudah dipahami pasien ; profesionalisme= OK
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent dan persiapan : cukup baik. Pemeriksaan otot ekstraokuler : Pemeriksaan yg menggunakan senter/penlight mengamati pantulan sinar pada kornea tidak dilakukan. Pemeriksaan TIO sdh baik..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	pemeriksaan mmotorik n 7 dan 12 ada yang kurang
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Inform consent: ok ;Persiapan pemeriksa: sebaiknya di coba juga jarum/tusuk gigi ke pemeriksa ;Px Reflek biseps: kanan reflek keluar-tidak dilakukan perluasan zona, kiri tidak keluar ; Px reflek patela: reflek keluar, interpretasi salah (ada perluasan seharusnya berapa?) ; Px Protopatik nyeri: ok; Px sensibilitas raba halus: ok
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	jangan lupa persiapan alat, jangan lupa kondisikan pasien mata menatap ke depan kecuali memang disuruh melirik , cuci tangan nya who ya
PEMERIKSAAN VISUS	IC :untuk tujuan dan risiko bisa lebih dijelaskan lagi ya, jgn lp kalau sampaikan risiko, sampaikan jg upaya untuk mengatasi risikonya apa, saat melakukan persiapan alat, jangan lupa disebutkan alat2nya apa, lalu pasien usahakan SEGARIS LURUS dg papan snellennya ya. kalau kursinya blm lurus ya tolong diluruskan , diposisikan pasiennya agar posisi pemeriksaan sesuai. belajar lagi untuk teknik pemeriksaan yang benar dan tepat agar bs menentukan visus dengan benar . belajar lagi intepretasi visus, misal visus 2/60 artinya apa ? jgn cm blg ada gguan penglihatan, tetapi makna dari visus 2/60 itu apa, kalau 1/300 itu apa, 1/tak hingga apa. untuk pemeriksaan visus, awali dengan snellen kalo gbsa baru finger coounting dari 5m maju hingga 1m di depan pasien, baru selanjutnya kalo finger counting gbsa 1m d dpn pasien, maju 30cm dpn pasien lalu hand shaking, kalo hand shaking gbsa juga, baru selanjutnya pakai cahaya, nilai persepsi thd chaya dan warna .
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Jangan lupa melakukan persiapan dan pengecekan alat sebelum memulai pemeriksaan. Cuci tangan dilakukan sebelum dan sesudah tindakan, tidak hanya sebelum tindakan. Nadi : jangan hanya melaporkan frekuensi, tetapi juga kekuatan nadi, kualitas dan regularitas. Pernafasan : Lebih teliti dalam melakukan perhitungan nafas. Jangan hanya melaporkan frekuensi, tetapi juga kedalaman pernafasan, regularitas, tipe.

UNIVERSAL
PRECAUTION

Cara mengambil kurentang, jika ada 2 yaitu diambil keduanya bersamaan krn jika tidak, resiko kontaminan krn hanya bagian bawah yg steril. Saat mengeringkan dengan handuk steril, tidak boleh bolak balik dari atas ke bawah ke atas lagi ya dik. dan selesaikan 1 sisi dulu baru tangan yg lainnya. Lainnya sudah oke.